Antrag: Energetische Sanierung Haus Lange Str. 34

Liebe Mitglieder der Stadtvertretung,

hiermit stelle ich einen Antrag zur energetischen Sanierung unseres Hauses, welches seit mehr als 100 Jahren unser Stadtbild prägt. Da es dringend sanierungsbedürftig ist (Dach und Fenster undicht, Feuchtigkeit im Haus etc.), möchten wir noch in diesem Herbst mit der nötigen Sanierung zum Erhalt des Hauses beginnen.

Durch die energetische Sanierung möchten wir zudem einen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Wir haben einen örtlichen Energieefizienz-Experten beauftragt. Der Energieberater hat die Förderfähigkeit für ein KfW-Efizienzhaus 70 EE WPB* geprüft und bestätigt (* Das Gebäude gehört im jetzigen Zustand zu den energetisch schlechtesten 25 Prozent des deutschen Gebäudebestandes).

Frau Bettina Menz (Bauaufsicht und Denkmalschutz, Kreis SL-FL) äußerte sich auf Nachfrage noch einmal zum Thema Veränderungssperre: Die Bauaufsicht kommt nur ins Spiel, wenn ein Vorhaben genehmigungsrelevant ist, z.B. bei der Schaffung einer neuen Gaube. Alle Sanierungsaspekte sind nach Ihrer Aussage ausschließlich mit der Stadt zu klären.

Unser Haus soll ein neues Dach und neue Fenster bekommen. Die Fassade wird von innen gedämmt. Sein Erscheinungsbild wird sich nicht verändern, sodass seine historische Utlucht weiterhin das Stadtbild prägt.

Nachdem der Bürgermeister mir signalisiert hat, dass er hinsichtlich der Maßnahme keine Probleme sieht, bitten wir auch Euch um Zustimmung und somit Bewilligung unseres Antrages.

Mit freundlichem Gruß